

## Flurreinigung Wiesing wurde erfolgreich abgeschlossen



Foto: Walpoth

WIESING. Auch heuer wurde in Wiesing mit vielen freiwilligen HelferInnen das Gemeindegebiet gesäubert. Zehn Vereine und viele Wiesinger BürgerInnen haben tatkräftig ange-

packt. „Jahr für Jahr ist diese Aktion eine wichtige Gelegenheit, den Unrat von unserem Gemeindegebiet zu entfernen“, so Bürgermeister Stefan Schiestl, der den HelferInnen großen

Dank aussprach. **Foto:** Freiwillige Helfer: Bauhofleiter Wolfgang Kerbl, Ersatz-Gemeinderätin Rea, Vize-Bürgermeister Andreas Singer, Bürgermeister Stefan Schiestl (l.)